Municipales 2020 à La Croisille :

Jean-Gérard Didierre veut continuer PAGE 2

N°1905 du 18 au 24 Avril 2019

le Nouvelliste

HABILITÉ À PUBLIER LES ANNONCES LÉGALES ET APPELS D'OFFRES L'HEBDOMADAIRE DE LA HAUTE-VIENNE

Jean-Gérard Didierre: «Je veux continuer à agir pour La Croisille sur Briance!»

ans un ans, les électeurs se rendront aux urnes pour désigner leur prochain maire. Il y a ceux qui abandonne, et, c'est le cas aujourd'hui avec le maire de La Croisille sur Briance, Jean-Gérard Didierre qui se représentera.

"D'abord si j'annonçais aujourd'hui que je ne suis plus candidat, quelle légitimité aurais-je pendant un an? Donc raisonnablement, la réponse est oui, d'autant plus que mon premier adjoint Alexandre Bara qui aurait pu prendre la suite ne le veut pas pour des raisons professionnelles et de disponibilité."

Pourquoi serez-vous candi-

"Si j'envisage d'être candidat à nouveau c'est d'abord qu'il reste du travail à faire et à finir pour la commune et j'aurais un goût d'inachevé si je ne continuais pas, et j'ajoute que des dossiers sont prêts, vous comprendrez donc aisément que ce serait frustrant d'avoir préparé tout cela depuis des années et ne pas être en fonction au moment de recueillir les fruits de ce travail.

Et j'ai aussi aujourd'hui la même passion pour La Croisille que celle qui m'animait il y a dix ans."

Quelle expérience en tirezvous?

"C'est une fonction passionnante de par sa proximité avec les administrés, surtout que je suis présent tous les matins à la mairie, et que ma

porte est toujours ouverte, les gens le savent et ils viennent me voir directement, d'autant plus que je ne prends pratiquement pas de vacances.

C'est une formidable expérience d'engagement et de dévouement pour les autres, avec une multitude de petites actions, incessantes, persévérantes dans tous les domaines qui obligent d'être sans relâche sur le terrain.

En tant que maire, je n'ai qu'une idée en tête chaque soir en me couchant, c'est de penser à l'amélioration du trottoir du coin de la rue ou des trous d'un chemin communal à faire boucher, en un mot du bien-être de mes administrés."

Vous n'augmentez pas les impôts locaux, comment faites-vous?

"D'une part, je n'augmente pas les impôts locaux et en même temps je diminue notre dette, et pour le prochain mandat nous serons en capacité de réinvestir sur un gros projet comme la réhabilitation de la salle polyvalente, d'ailleurs en bon gestionnaire, ce qui compte ce n'est pas la dette mais la capacité de remboursement. Mon père me disait toujours :ce qui compte, ce n'est pas ce que tu dépenses, mais ce que tu gagnes."

Dans quoi avez-vous investi le

"Pour les réalisations les plus importantes, d'abord l'école communale que nous avons



entièrement rénovée, réhabilitée et informatisée pour nos enfants qui sont l'avenir de la commune et nous avons aussi investi pour nos anciens en construisant des maisons pour personnes âgées. Nous avons aussi restauré une grande partie de notre église dont notamment le clocher qui menaçait de s'écrouler. Enfin, dernièrement nous venons de finir de pérenniser notre plan d'eau de Nouailhas en restaurant sa continuité écologique."

Avez-vous des regrets?

"Oui un énorme, que nous perdions au 1er janvier la compétence de l'eau au profit de la communauté de communes, c'est une erreur historique, contre laquelle je me suis senti bien seul pour essayer de l'empêcher. Je n'ai toujours pas compris pourquoi mes autres collègues maires l'ont, dans leur très grande majorité, accepté.

Un autre regret aussi de ne pas avoir réussi à convaincre l'état il y a 4 ans, d'installer une maison de service publique à La Croisille, résultat dans la commune qui a été choisie elle n'a toujours pas vu le jour !"

Des satisfactions?

"Celle d'avoir chez nous une chaîne de santé performante, avec une pharmacie et des infirmiers qui viennent de se regrouper dans une maison de santé avec notre jeune médecin Marie Debord, grâce à eux l'avenir médical de la Croisille est assuré, ce qui est très rare dans les communes rurales d'aujourd'hui, qu'ils en soient remerciés."

Pour l'avenir votre souhait? "Continuer à être au service des autres, avec une équipe qui sera renouvelée à 50 %, pour construire dans l'intérêt général, ce qui est difficile, car nous avons souvent en face de nous beaucoup de gens qui ne voient que leur intérêt personnel, et cela peut déranger certains qui pratiquent le « y'a qu'à, faut qu'on ». En un mot, je veux continuer à agir pour La Croisille-sur-Briance."